



Special Olympics Bayern e.V. • Georg-Brauchle-Ring 93 • 80992 München

Stadt Erlangen  
Oberbürgermeister  
Dr. Florian Janik  
Rathausplatz 1  
91052 Erlangen

München, 13. Dezember 2017

**Betrifft: Special Olympics Landesspiele Bayern 2021**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Janik,

die Entscheidung ist gefallen. Die Special Olympics Landesspiele Bayern 2021 werden in Regensburg stattfinden. Es war keine leichte Entscheidung und der Vorstand von Special Olympics Bayern hatte für die Vergabe der Landesspiele sechs Bewerber zur Auswahl, die allesamt durch gute Sportstätten, engagierte Mitarbeiter, aktive Special Olympics-Mitgliedseinrichtungen sowie ein schlüssiges Gesamtkonzept zu überzeugen wussten.

Ausschlag für die Entscheidung für Regensburg gaben letztendlich vor allem die Entwicklungspotentiale der Stadt und der Region hinsichtlich des Netzwerkes Sport und Inklusion sowie die hohe Dichte an sehr guten Sportstätten in der Domstadt an der Donau. Somit ist diese Entscheidung nicht als Entscheidung gegen die Stadt Erlangen und Ihr Engagement für inklusive Angebote zu verstehen, sondern für die strategische Weiterentwicklung von Special Olympics Bayern.

Gerne möchten wir Sie und die Stadt Erlangen auch in Zukunft in die Aktivitäten und die regionale Weiterentwicklung des Angebotes von Special Olympics Bayern einbeziehen. Im Zuge Ihrer Ernennung zu einer von fünf bundesweiten „Kommunen inklusiv“ möchten wir als Netzwerkpartner im Bereich Inklusion und Sport begleitend an Ihrer Seite stehen und die kommunalen Strukturen im Sport in Erlangen weiterhin positiv mit entwickeln.

Gefördert durch:



Bayerisches Staatsministerium für  
Arbeit, Familie und Integration

Gerne würden wir Anfang des Jahres 2018 weitere Gespräche mit Ihnen, Herrn Klement und dem Sportamt der Stadt Erlangen führen. Wir würden uns freuen, wenn Sie den Zielen und Ideen von

Special Olympics Bayern auch in Zukunft offen gegenüber stehen, uns bei der Entwicklung und Etablierung inklusiver Angebote und Wettbewerbe in Ihrer Region unterstützen und als Partner und Ausrichter inklusiver Sportwettbewerbe zur Verfügung stehen würden.

Wir wären Ihnen sehr dankbar, wenn Special Olympics Bayern im Januar 2018 erneut auf die Stadt Erlangen zukommen darf und Sie für Gespräche über eine mögliche, weitere Zusammenarbeit in den kommenden Jahren bereit stehen.

Ich danke Ihnen recht herzlich für das gezeigte Engagement und Ihr Zeichen für Inklusion, das Sie mit der Bewerbung für die Landesspiele 2021 gezeigt haben.

Mit sportlichem Gruß

  
Joachim Kesting  
1. Vorsitzender  
Special Olympics Bayern